

kirari yokkaichijin Vol.114

きらり四日市人

四日市eスポーツ協会 事務局長
Rox³Gaming顧問
野呂京志さん



撮影場所：ONEGAME（城東町）

四日市eスポーツ協会を創設し、四日市初のプロゲーミングチーム「Rox³Gaming」の立ち上げメンバーでもある野呂さんにお話を伺いました。

eスポーツとは「エレクトロニック・スポーツ」の略で、コンピューターゲームやビデオゲームを使った対戦をスポーツ競技として捉える際の名称。

格闘ゲーム好きが転じて

もともと、格闘ゲームの実況動画が好きで見えていましたが、大学4年生の頃に新作の格闘ゲームが出たことをきっかけに、毎日のようにゲームセンターに通うようになりました。

日本最高峰といわれた対戦格闘ゲームイベント「闘劇」への出場を当時人生の目標としていて、平成24年にその大会に出られたことで満足し、プレイヤーとしては一線を退きました。



第1回こにゅうどうくんカップ



Rox³Gaming発足記者会見



eスポーツの普及活動（港中学校）

まちの発展 × eスポーツ

所属している四日市青年会議所で、令和元年にまちづくり担当になり、ゲームをまちの発展に生かしたいと考え、eスポーツイベント「こにゅうどうくんカップ」を開催しました。開催目的は、2年後に予定されていた三重とこわか国体で行われるeスポーツを四日市に誘致することで、運営母体として四日市eスポーツ協会を立ち上げました。国体は中止になりましたが、eスポーツの全国大会を四日市市総合体育館で開催することができました。これをきっかけに四日市のeスポーツ熱が高まったと思います。

若い選手に期待

「プロeスポーツチームを四日市に作りたい」というチーム代表の考えに賛同し、今年5月にプロゲーミングチームRox³Gamingの立ち上げに関わりました。チームには世界的に有名な格闘ゲームの大会「EVO」の招待選手でもあるKNIGHTという選手が所属しています。KNIGHT選手は、まだ18歳で、将来有望な選手です。ぜひ今後の活躍に期待ください。

eスポーツの可能性

eスポーツは、福祉施設で介護予防に使われたり、教育で活用されたりするなど、可能性が広がっています。今後、チームとしては、大会などで実績を作ることはもちろん、ゲームに英会話を取り入れるなど、教育面で社会に貢献していきたいです。個人としては、eスポーツの講演をするなど、eスポーツの魅力を広められるよう積極的に普及活動をしていきたいです。

9月放送のCTY-FM「よっかいち わいわい人探訪」でも紹介します。（放送時間は裏表紙へ）